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Обращение Архангела Гавриила и Санат Кумары к той части молодежи, которая пришла
в высоком сознании на планету и не может осознать свое предназначение. Ченнелинг
02.01.2023 года.

  

Каждый год после праздника Нового года словно происходит большая перезагрузка для
сознания планеты. Чувствуются новые чистые и только что народившиеся энергии Нового
Времени. Но в каждой отдельной жизни есть и собственные перезагрузки или квантовые
скачки. С этим вопросом я обратилась к Санату Кумаре и Гавриилу.
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  Я прослушала свой семинар «Буддхи-огненное тело» и словно прошла перезагрузку, имое будущее обновилось, я так чувствую. Что происходит?  СК: Ты снова перешла на новый уровень сознания благодаря твоим работам в огненномплане по воспитанию новой смены, и тебя оставили на Земле еще на один (краткий)срок. Нам стало интересно, как ты будешь развиваться в огненном теле, будучи вфизическом. Именно поэтому ты набрала еще группу и теперь будешь работать с нейболее уверенно.  Благодарю за доверие. Мне хотелось бы получить более подробное знание проперезагрузки, ведь нас много в таком положении (в огненных телах). Что с намипроисходит теперь и как это отражается на физическом плане.  СК: Мы не можем руководить вами так же, как раньше. Теперь мы смотрим, как выможете повзрослеть, наблюдаем за вами и, если вы обращаетесь за помощью, помогаемвам. Теперь каждый из вас полностью проснулся и ведет таких, как сам, в болеевысокий уровень сознания, что и требуется от вас. Ваше обучение закончено ипродолжается теперь на огненном плане (речь идет о первой группе в огненных телах,которые уже преподают на физическом плане, и частично ко второй группе - которымнадо дорабатывать ментальный аспект – мысли и чувства).  Ко мне стали потихоньку приходить «новые дети», которые уже стали взрослыми. Имтрудно здесь, их некому направить, они ощущают непривычные для них испытаниятрудностями, которые они не привыкли переживать там, откуда они пришли. Можно мненесколько советов для таких молодых людей? Они так прекрасны и в физических, и втонких телах, а им кажется, что они ужасны.   СК: Это противоречие между духом и материей, выраженное в непринятии продвинутойдушой материального тела. Некоторые из них никогда не воплощались в таком тяжеломтеле, как на Земле. Это все равно, что посадить вас в тюрьму с уголовниками.  Их нежная душа обретает опыт в тяжелой обстановке, и это естественные трудности. Содной стороны, давит та молодежь, которая уже пошла по пути протеста и негативногоразвития (наркотики, стрессы, риски и преступления), а это очень легкий путьсаморазврата, с другой стороны, прессует родительская программа лояльности к роду,т.е. путь «как все мы». А им надо выбрать свой очень личный и высокодуховный путь -путь воспитателя и просветителя, путь Спасителя, ведь они пришли спасти и планету, ицивилизацию.  Им не хватает духовных руководителей, опоры на какую-то легкоусвояемую, простую идоступную школу, такую, как наша. К сожалению, наша школа им неведома, а она как рази рассчитана на таких «взрослых» по сознанию детей.  Но прежде, чем они придут к нам в школу, им надо объяснить их непростое положение ипочему внутри них столько противоречий и страданий. До этого они не могут оценить себяпо достоинству. И чем выше у них сознание Высшего Я, тем сложнее им приспособиться кнам. Как им помочь хотя бы этой статьей?  СК: Хорошо, с удовольствием. Дорогие мои – вы те, кто и есть Спаситель, Христос,пришедший на Землю. Вы уже пришли на уровне Христосознания, и вам поэтому труднов такой ситуации принять землян, которые все еще воюют, сражаются, борются междусобой. Вы пришли миротворцами и мудрецами. Пусть не каждый из вас раскроется вполной мере своих возможностей, но мы призываем вас понять свое положение,набраться терпения, возможно, пройти нашу школу или хотя бы пройти консультацию,чтобы определиться с собой и своим предназначением.  Многие из вас знают свое предназначение интуитивно, и вы сразу нацельтесь неповторять в науке или духовности чей-то путь, а прозрейте собственный след на Землеи пройдите по нему точно след в след. Вы все на уровне Теслы, Гаряева - квантовыефизики, микробиологи, разрушители тайн и создатели новой земной технологии имикроэлектроники, те, кто будет использовать космическую технику и технологии длявсех людей и для планеты.  Земные науки забирают у вас ваше собственное «высшее образование». Вы должныпонять, что земное образование вам тоже необходимо, чтобы понять, от чегоотталкиваться. Но как часто оно тормозит ваш полет, ограничивает ваши фантазии,опускает в параллельный, более низкий план, ваши способности. Обретая образование,понимайте, что это только та ступень, с которой вы должны прыгнуть и лететь в свойсобственный полет, не ставя себе таких ограничений, с которыми сталкиваетесь в средеученых скептиков. Мы видим, как новым открытиям тесно и тяжело в окруженииакадемиков, руководящих наукой. Мы помогаем вам пройти все препоны и стать на своеместо в жизни, науке, технике, финансах и пр. Надо только, чтобы вы нас слышали иличувствовали интуитивно тот путь, который предначертали вам ваши РуководителиСвыше.  И это будет вашей собственной перезагрузкой, когда вы примете себя как высшеесознание, пришедшее не для саморазрушения, а для спасения планеты и человеческогосознания. Мы советуем вам представить ваше будущее в самых прекрасных и лучшихвариантах, и оттолкнувшись от «сейчас», прийти к нему такими большими шагами, накоторые вы способны.   Мы причастны к вашему будущему настолько, насколько вы способны нас понимать. Мырады вам помогать и день и ночь, чтобы вывести вас на тот путь, который еще не был напланете. Каждый из вас имеет собственное руководство, своего духовного Учителя,свое Высшее Я, прекрасное и возвышенное. И чем раньше вы встанете на путь, темлучше будут ваши успехи в нашем общем и вашем личном деле.  Чем отличается ваше сознание от сознания большинства на планете? Вы пришли с болеевысокого уровня загрузки. У каждого из вас есть сверхспособности. Каждый из васспособен повести за собой таких как вы, т.е. ваше лидерство в науках, психологии,искусствах и душевных качествах гораздо выше, чем у большинства. Проснувшисьсамостоятельно или с помощью таких людей, как Наталья и ее ученики, вы можетепробудить свое окружение, подсказав им, где черпать ту живую водицу, котораяоживит вас на планете.  Просто не теряйте надежду на свое пробуждение и воскресение, на свою перезагрузку,которая откроет ваши глаза на свое положение в обществе - как катализаторпробуждения сознания землян.   Вас все больше и больше. Вас миллионы, и скоро вы приблизитесь к миллиарду, так чтовы не одиноки, как вам кажется. Находите своих среди ваших сверстников и ведите ихпри помощи тех информаций, которые обрушились на Землю в последнее десятилетие.Не ограничивайте себя в полете фантазий. Понимайте, что это только примеры, КАКможно и как НУЖНО.   Ищите пути обновления науки и религии, духовности и воспитания детей.Пропагандируйте свои пути и открытия, рекламируйте свои способности, найдитенейтральный путь обновления для себя. Общими усилиями вы приведете страну ипланету к тому идеалу, который в вас заложен свыше.  Бойтесь разложения и обнищания духом. Для вас это опасный путь потери ресурсов,энергии и способностей мозга. Вы способны справиться со всеми мирскими соблазнамикапитала, ИИ и Кабалы. Станьте устойчивыми и выберите прямой путь к своей вершине,которую вы можете прозреть. За ней вы увидите новую вершину, и так идет Наталья,просто подчиняясь ведению свыше.  Внутри вас есть компас, который четко указывает ваш путь и не даст вам свернуть, есливдруг вы заколеблетесь. Этот компас – чувство различения на то, что верно и неверно,что высоко и что низко, что поднимает и что опускает. Найдите его и пользуйтесьинтуицией.   Не делайте необдуманных шагов, понимайте свою ответственность за каждый неверныйшаг, ведь вы пришли сюда не просто так – посадить дерево и построить дом. За каждымиз вас стоят Небесные Силы, Помощники и Учителя. У вас есть помощь, примите её.  Мы благословляем вас на, возможно, легкий или нелегкий путь. Относительно легким онстанет при прислушивании к руководству, а нелегким – если вы пройдете эгоистичнымпутем опускания в общий котел сознания. Как можно быстрей пробуждайтесь и дайтенам украсить ваш путь любовью и радостью нашего присутствия в вас.  С легким сердцем благословляем вас в путь, наши дорогие собратья!  Благодарю!  ***  Гавриил, что ты можешь добавить к словам Саната Кумары?  Гавриил: Думаю, что все сказано верно. Я понимаю тех молодых людей, которыетеряются перед ощущением своего величия и той скромной частью, которую занимает ихдуша на Земле. Их Высшее Я привыкло к совершенно другим возможностям и поэтому имтесно на планете. Они не могут мыслить другими, большими категориями, потому что ненаучены. Это придет с возрастом, конечно, нужно только указать им путь.  Сейчас самое время для пробуждения, когда все опасности инакомыслия уже ушли, имного людей начали прозревать.  Еще так много скептиков, которые хотят «потрогать руками бога». Они не молчат, а пишутсвои комментарии в интернете и даже высказывают их на передачах ТВ.  Гавриил: Их все меньше и меньше, и скоро они замолчат, уверяю тебя. Как можнобольше раскрывайте информацию своего толка, распространяйте и расширяйте областиприменения духовности в науке и технике, в искусствах и науке солидарности иобъединения. Просто идите своим путем и понимайте свою роль во всем этомРаскрытии.  Дай, пожалуйста, молодым свои советы.  Расцветайте, мои дорогие. Вы пришли произрастать на подготовленную почву. Вамбудет гораздо легче, чем тем, кто готовил информацию до вас. Вы просто-напростовзлетаете на своих необрезанных крыльях, просто нужно это увидеть, прозреть. Мывидим вас легкими, нужными, красивыми и умными. Пользуйтесь своими способностями,ведите друзей и подруг в новое понимание действительности, помогайте им понять себяи свое предназначение. Ощутите себя выше других по сознанию и предназначению. Необязательно об этом говорить всем, просто знайте о себе и про себя то, что приходитвам на ум, не отвергайте это как самовозвышение, как превознесение себя или гордыню.  Вы опустились сюда, чтобы помогать другим. Но прежде сами возьмите спасательныйкруг, а то не доплывете до новых берегов. Ваш спасательный круг – это мы, Архангелы.Мы предназначены помогать вам выплывать при высокой волне. Мы протягиваем вамруку, возьмите ее и поднимайтесь к нам. Слушайте свое руководство и следуйте егосоветам.  Вы – второе поколение после ваших старших собратьев. Они подготовили почву ираскрыли множество секретов, которые все еще не стали достоянием большинства.Ваше поколение освоит новые возможности технологии и сознания, научитсяруководить энергиями и создавать новые условия жизни на планете.  Мы видим ваши возможности, и надо их реализовать. Вы пришли осадить в материю всеваши планы, которые были задуманы на архангельском плане для Земли. Это не будетлегким прорывом, такой прорыв вы приготовите своим детям, которые воспользуютсявашими плодами трудов. Но для того, чтобы это произошло с вашими детьми, нужно этосоздать сегодня с помощью ваших разумов.  Эта временнАя линия будет расширяться и развиваться, мы видим эти возможности. Всеменьше остается вероятностей для развития террора и диктатуры. И надо продолжатьдело, начатое вашими отцами и дедами, чтобы укрепить такой потенциал развитиясветлого общества - равенства и братства, солидарности и духовности. Да, мои молодыесобратья, как бы это ни звучало для вас несбыточно и напыщенно, вы пришли осветитьпланету своим пламенем души и перевести стрелку развития планету от тьмы к свету.  Остаюсь на связи с вами, не ухожу из нашего соединения. Ваш Гавриил.  Благодарю!
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